

Admission policy: 25 Turkish Lira

Free admission by pre-registering or presenting this form on site.

Fast track: to avoid queueing on site pre-register by no later than 15th April 2015, receive your registration number at home and collect your personal badge at the special counter devoted to pre-registered visitors.**Act now by****Faxing back this form duly filled in to: +90 212 603 33 34****Or pre-registering online at www.beautyeurasia.com**After the 15th April you will be granted free entrance only if you show this invitation form to the on-site registration counters.**Стоимость входа:** 25 турецких лир

Вход бесплатный при предварительной регистрации или при предъявлении данной формы. Чтобы избежать очереди, заполните на веб-сайте форму не позднее 15 Апреля года и получите Ваш регистрационный номер.

Получив регистрационный номер, покажите его на регистрационном столе и вам будет выдан бейдж.

Для регистрации:

Вы можете зарегистрироваться заполнив эту форму и отправив ее по факсу +90 212 603 33 34

или же на сайте www.beautyeurasia.com

После 15 Апреля при предъявлении данной формы, вход свободный.

Name/И.О.

Job Title/Должность

Company/Компания

Address/Адрес

City/Город Postal Code/Почтовый индекс

State/Country/Страна

Tel./Тел. (+.....) Fax/Факс (+.....)

Mobile/Мобильный тел.

Email

Website/Веб-сайт

Invited by/Приглашен:

My interest - tick one or more Я заинтересован в
(отметьте один или несколько вариантов)

- ☐ Color cosmetics/Декоративная косметика
- ☐ Perfumes and Fragrances/Парфюмерия
- ☐ Hair care products/Продукция для ухода за волосами
- ☐ Skin and Body care products/Продукция для ухода за кожей и телом
- ☐ Nail care products/Продукция для ухода за ногтями
- ☐ Hygiene products/Средства личной гигиены
- ☐ Natural cosmetics/Натуральная косметика
- ☐ Raw Materials, Packaging, Machinery/Сырье, упаковочные материалы и оборудование
- ☐ Wellness & Spa/Wellness & Spa
- ☐ Equipment and furniture facilities for Beauty and Hair salon/Оборудование и мебель для салонов красоты и парикмахерских
- ☐ Associations, Institutions, Gov. Agencies/Ассоциации, Учреждения, Организации
- ☐ Media/СМИ
- ☐ Other/Другое:

My Business - tick one or more - Сфера деятельности моей компании
(отметьте один или несколько вариантов)

- ☐ Manufacturer/Производитель
- ☐ Contract manufacturer/Контрактный производитель
- ☐ Importer/Импортёр
- ☐ Agent/Представитель
- ☐ Distributor/Дистрибьютор
- ☐ Wholesaler/Оптовая продажа
- ☐ Exporter/Экспортёр
- ☐ Department store/Торговые центры
- ☐ Duty free/Duty Free
- ☐ Beauty salon & Spa/Салоны красоты и Спа-салоны
- ☐ Hair salon/Парикмахерские салоны
- ☐ Perfumery/Парфюмерия
- ☐ Bio shop/herbalist/Бутик натуральных трав
- ☐ Pharmacy/Фармацевтика
- ☐ Franchise Distribution/Франчайзинг
- ☐ Other retail points/Различные торговые пункты
- ☐ Press/СМИ
- ☐ Associations/Ассоциации
- ☐ Other/Другое:



Organiser: PLATFORM International Exhibitions Inc. The above data will be included in BeautyEurasia database. We may provide you with further information or promotional materials about our event from time to time. If you do not want to receive information of this nature, please unsubscribe to: info@beautyeurasia.com

Организатор: Международная выставочная компания PLATFORM Inc. Приведенные выше данные будут включены в базу данных BeautyEurasia. Время от времени мы будем предоставлять Вам дополнительную информацию или рекламные материалы о нашей выставке. Если вы не хотите получать информацию такого рода, просьба отписаться на: info@beautyeurasia.com

BeautyEurasia

**MEET THE BEAUTY
WHERE THE CONTINENTS
MEET!**

**ВСТРЕТЬЕ КРАСОТУ
ГДЕ ВСТРЕЧАЮТСЯ
КОНТИНЕНТЫ !**

**11TH INTERNATIONAL EXHIBITION FOR
COSMETICS, BEAUTY, HAIR**
-Я МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА КОСМЕТИКИ,
КРАСОТЫ И ПАРИКМАХЕРСКОГО ИСКУССТВА

**30th April - 02nd May 2015
30 Апреля - 02 Мая 2015**

IFM, Istanbul Expo Center, Turkey

Выставочный центр IFM Стамбул, Турция

www.beautyeurasia.com • www.beauty-events.com

BeautyEurasia is supported by



This invitation is sponsored by





BeautyEurasia: The must attend beauty platform where Europe meets Asia!
Growing year on year BeautyEurasia links international beauty brands with new markets. Located in the vibrant city of Istanbul the business hub for Turkey, as well as Eurasia and Africa.

BeautyEurasia 2015: косметическая бизнес- платформа, объединяющая Европу и Азию. Растущая из года в год выставка BeautyEurasia открывает новые рынки для международных косметических брендов. Выставка будет проводиться в Стамбуле, который является динамичным бизнес- центром Турции, Евразии и Африки.

Istanbul, the business and economic heart of Turkey, has established itself as the industrial, financial, cultural, logistics, tourism, shopping, business and exhibition center between Europe, Asia, Middle East, Africa and East European countries.

Будучи деловым и финансовым центром Турции, Стамбул является также промышленным, финансовым, культурным, логистическим, туристическим, шопинг и бизнес - центром между Европой и Азией; Средним Востоком, Африки и Восточной Европы.

Show Profile | Профиль выставки

2014 data

Number of Exhibitors: 550 exhibitors from 44 countries
Breakdown: 55% International, 45% Local

Exhibition product range:

- Personal care products
- Perfumery & Deodorants
- Professional Hair Salon, Products, Equipment and Furniture
- Professional Beauty Salon, Spa and Wellness Equipment and Furniture
- Colour Cosmetics
- Natural Cosmetics
- Dermocosmetics
- Hair Care Products
- Baby Cosmetics
- Beauty Accessories
- Pharmaceuticals
- Antiaging & Aesthetic Products and Equipment
- Raw Materials, Packaging and Machinery
- Contract manufacturing & Private Label
- Nail care & Nail Art
- Associations & Service to the Cosmetics Industry

Статистика 2014 года

Количество участников: 550 участников из 44 стран
55% международных участников, % 45 турецких участников

Вид продукции:

- Средства личной гигиены
- Парфюмерия, дезодоранты
- Профессиональное оборудование и продукция для парикмахерских салонов
- Профессиональное оборудование и продукция для салонов красоты, Спа-салонов
- Декоративная косметика
- Натуральная косметика
- Дермокосметика
- Продукция по уходу за волосами
- Детская косметическая продукция
- Косметический аксессуары
- Фармацевтика
- Эстетическая продукция и оборудование
- Сырье, упаковочные материалы и оборудование
- Контрактное производство и Private Label
- Продукция для ногтей
- Ассоциации и организации косметической индустрии

THIS FAIR IS ORGANIZED UNDER SUPERVISION OF TOBB (THE UNION OF CHAMBERS AND COMMODITY EXCHANGES OF TURKEY) IN ACCORDANCE WITH THE LAW NO.5174

Show Info | Общая информация

Show Time | Часы работы

30 April / Апрель – 2 May / Мая 2015
10.30 am – 18.30 pm

Halls: 9, 10, 11

BeautyEurasia 2015 now at Istanbul Expo Center – IFM strategically positioned next to Ataturk International Airport and close to the city center, easily accessible by metro, bus, car and metrobus. IFM is the largest exhibition ground in Turkey.

For more information please visit our website:

www.beautyeurasia.com

Only for trade visitors. Visitors under 15 are not admitted.

Venue | место проведения выставки

Выставочный центр IFM
Istanbul Expo Center.
Yeşilköy Mah. Atatürk Cad. No:5/5.
34149 Bakırköy / Istanbul, Turkey

Павильоны: 9, 10, 11

Выставка будет проводиться в Выставочном центре IFM - Istanbul Expo Center- расположенный близко к центру города, к Международному аэропорту имени Ататюрка, один из самых крупных выставочных центров Турции. Добраться можно на метро, автобусе, такси и метробусе.

За доп. информацией обращаться:
www.beautyeurasia.com

Вход только для профессиональных посетителей. Детям младше 15 лет вход воспрещен

Organizer | Организатор



EUF International Trade Fairs

Platform International Exhibitions Inc.

Address: 19 Mayıs Caddesi, Golden Plaza Kat:7 34360 Şişli / İstanbul, Turkey
Tel: +90 212 603 33 33 Fax: +90 212 603 33 34 email: info@beautyeurasia.com